

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711117 - FATIH JAMAL AL MUHDI

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	sudah cukup hanya beberapa kurang lengkap saat saraf motorik
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	IC: belum menjelaskan risikonya, cuci tangan: belum cuci tangan setelah pemeriksaan , Inspeksi: saat inspeksi baiknya kaki pasien diangkat dan ditahan kemudian dibandingkan kedua sisi , pengukuran: pada saat pengukuran jangan lupa ditandai dengan spidol dahulu dan diminta kakinya menekuk, palpasi: belum palpasi punggung kaki, watenberg pendulum test: belum dilakukan: gerakan pasif/tonus: cara melihat tonus bagan sendi lutut caranya kurang tepat, difleksi ekstensikan ya dek bukan didorong telapak kakinya diatas kasur dengan gerakan maju mundur , kekuatan otot panggul: ok, kekuatan sendi lutut: oke, kekuatas sendi pergelangan kaki: ok , komunikasi dan profesional: oke, lain kali lebih teliti lagi ya melihat instrukis soal
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Salam dulu kepada pasien. informed consent kurang lengkap, jelaskan tujuan, bagaimana prosedur/langkah2 pemeriksaannya juga. persiapan pasien: cukup. biasanya melakukan pemeriksaan dari sisi kanan dulu ya dik(kecuali ada kelainan). px lapang pandang pastikan dari 8 mata angin dan posisi jari berada diantara pemeriksa dan pasien. Px gerakan bola mata tidak dilakukan hischberg test. Px TIO lakukan pemeriksaan sisi kanan dulu, palpasi secara bergantian 1 menekan-1 merasakan. komunikasi cukup baik.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Informed consent: oke. NC V motorik: baru palpasi saat menggertakkan atau mengunyah. Seharusnya minta pasien membuka mulut juga untuk melihat apakah ada deviasi pada rahang atau tidak. Kemudian NC VII motorik: seharusnya diawali dulu dnegan inspeksi otot2 wajah pasien, nilai simetrisitasnya, nilai tonus trofinya atau ada abnormalitas gerakan apa harusnya dinilai ya dek. NC VII sensorik: oke. NC XI: sudah minta buka pakaian, tapi belum diinspeksi awal otot2 skeitar bahu dan leher ya dek, jangan lupa inspeksi dulu sebelum memberi tahanan pada bahu dan leher.
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	cara pemeriksaan sudah cukup baik.
Pemeriksaan Segmen Anterior	menjelaskan nama px, 7an belum dijelaskan, risiko sudah dijelaskan, persetujuan sudah - sudah mempersilahkan duduk - sudah menyiapkan alat, sudah duduk berhadapan tapi tidak menyilang, belum cuci tangan di awal, px kelopak tidak pakai lup laporan minimalis, silia tidak pakai lup interpretasi oke lah- skelra putih, cara periksa konjungtiva bulbi tidak tepat interpretasi kurang lengkap, px konjungtiva palpebra superior dibalik ya bukan diintip laporan ya kurang sesuai kenapa ada pendarahan cek deh di buku, kalau cek konjungtiva palpebra inferior diminta pasien ke atas matanya interpretasi kurang tepat... maksudnya gimana tidak ada penebalan dan pendarahan / kornea senter dari depan ya interpretasi jernih oke tpi kotoran yg mengganggu itu maksudnya gimana, sebaiknya laporkan kelengkungan dan ukuran - keratoskop teknik sudah benarjarak kurang dekatsenter jatuh di jidat pemeriksa - coa arah senter oke pemeriksa dari depan g perlu dari samping laporan oke jernih tidak? - iris senter benar dari depan laporan oke - pupil senter benar dari depan refleksnya benar dan laporannya oke - lensa hasil shadow tesnya gimana?
Pemeriksaan Visus	saat meminta pasien menghitung jari, jarinya jangan digoyang-goyang ya.

<p>Pemeriksaan Vital Sign</p>	<p>IC: belum lengkap. sampaikan tujuan, cara, resiko dan persetujuan dengan lengkap ya. Persiapan pasien OK. Persiapan alat belum menyiapkan/menyebutkan alat yang akan digunakan, belum mengecek apakah semua alat berfungsi dengan baik. Px suhu OK. Px nadi OK. Px pernapasan OK. Px TD belum sesuai. tekanan palpatoir itu ketika denyut hilang atau denyut pertama yang terdengar kembali? pelajari lagi ya</p>
<p>Universal Precaution</p>	<p>CUCI TANGAN: ok. PERSIAPAN ALAT: masker dan caop sudah sesuai, bagian luar bungkus gown tuu bersih (tidak steril) jangan kena korentangnya ya. Handscoonnya kegeden dek nanti tidak nyaman, SCRUBBING: initia washing pakai cara WHO ya, bilasnya sudah benar searah dari distas ke progsimal. busakan yang banyak dek samoe kayak mau cuci oiring atau mandi, zona A B bagian punggung ibu jari beum kena. arah bilas sudah bener. mengeringkan: menggunakan bekas zona a ke d dan f dan sisi sebaliknya (kurang sesuai). GOWNING: biak. GLOVING: ok. LEPAS: waktu habis tepat setelah melepas gown.</p>